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Hoy en LA PRENSA 
GRA.FICA 

Presenta Informe a la OEA 
El canciller de Guatemala Sr. Alfonso Cabrera, 
rindió ayer su informe a la Asamblea General de 
la Organización de Estados Americanos COEA). 

Ley sobre Etlca del Derecho 

La Federación de Asociaciones de Abogados de El 
Salvador, ante el deterioro moral y ético trabaja 
en la elaboración del Código de Etica Profesional 
del Derecho, para beneficio del gremio y de toda 
la ciurladanía. (Información en Pág. 43). 

Reformas garantizan sufragio 

Las reformas al Código Electoral aprobadas por la 
Asamblea Legislativa, garantizan la institución del 
sufragio, tal como lo establece la Constitución 
Política, dicen dirigentes de Alianza Republicana 

Sr. Alfonso Cab�ra 
Nacionalista. (Información en Pág. 3). 

Diálogo y negociación 
Creemos en la negociación y el diálogo civilizado 
c�_mo único camino para alcanzar una paz justa, 
d1JO el Sr. Carlos Tunerman, Embajador de 
Nicaragua en la OEA. 

Incentivo cultural para la juventud 

La Asociación Salvadoreña de Profesionales en 
Mercadeo (ASPM), dentro del evento Creatividad 
'88, está promoviendo la Categoría Gráfico 
Esturuante, bajo el tema: "Protejamos a los niños 
ellos son nuestro futuro". 

' 

Crisis de Puerto de Acajutla 

Las deficiencias con las que funciona el Puerto de 
Acajutla están afectando la actividad económica 
del país, señaló ayer la Cámara de Comercio e 
Industria de El Salvador. (Información en Pág. 2). 

Parasltosls afecta población 

El alto porcentaje de parasitosis detectado en la 
población salvadoreña en general, cau_sa 
numerosas dolencias y deficiencias físicas en niños 
y adultos, afirma la Sra. Morena de Viaud, 
Presidenta del Voluntariado de la ADS. 

Ubre circulación por Catedral 

La Alcaldía Municipal.de San Salvador informó 
ayer que a partir de este día, será restablecida la 
libre circulación de vetúculos frente a la Catedral 
Metropolitana. (Información en Pág. 3). 
Investigarán riqueza de Comisionado 

La Comisión Investigadora de la Corrupcion, 
obligará al Comisionado Presidencial para la Zona 
Oriental del país, a que haga su declaración de 
probidad ante la Corte Suprema de Justicia. 

Editoriales 
Las reformas al Código Electoral 

Sr. Carlos Tunerman 

v ¡ 
Sra. Morena de Vlaud 

Luego de una intensa polémica política, la Asamblea aprobó reformas al 
Código Electoral, con base en las experiencias del recién pasado proceso 
eleccionario y en vista de los comicios futuros. Algunas de estas reformas 
son muy importantes, y están orientadas a apuntalar la confianza en los 
mecanismos democráticos, Juego de una crisis dentro del CCE, durante la 
cual se desbordaron las pasiones partirustas, de manera peligrosa e 
inaceptable. (Editorial en Pág. 7). 

Un día en nuestra historia 
Elogian concierto que auspició LA PRENSA 
(Jueves 17 de Nov. de 1938). Muy aplaudido fue el concierto que -auspició 
LA PRENSA, con motivo de la visita de numerosos delegados a los dos 
Congresos Científicos, que se están desarrollando en San Salvador. La 
Orquesta de "Swing" y Marimba de Luis Alonso Polfo,. deleitó anoche a 
centenares de personas, en el Campo de Marte. Y contribuyó mucho al 
éxito del concierto, la Luna Llena que inundó de luz el acogedor lugar. 
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Baena considera un éxito 
reunión de Presidentes CA 

Que los presidentes de Centro Amé
rica discutan sus problemas, ya es un 
éxito para sus propósitos. Esperemos, 
pues, que haya un nuevo empuje para 
su reunión y un nuevo impulso para el 
procedimiento de paz en el área. 

Lo anterior lo dijo en conferencia 
de prensa, el Secretario General de la 
OEA, Sr. Joao Clemente Baena Soa
res, quien agregó que el encuentro de 
los mandatarios es importantísimo, 
porque establece un contacto al más 
alto nivel. Las perspectivas de esto 
involucran la propia realización de la 
discusión de los problemas en forma 

directa. 
Los procedimientos de paz para el 

área, señaló, son del interés de todo el 
Hemisferio, porque permitirán que se 
afirme el proceso. 

OEA por el diálogo 
La reunión de la OEA, indica el 

deseo de llevar adelante el diálogo; 
bay un clima de entendimiento y una 
consecuencia importante de la reu
nión, será una positiva manifestación 
de los países miembros en favor del 
diálogo y la búsqueda de la concerta-

-Pasa �la página 17-

Plan del Trifinio firmado 
ayer por la OEA y el IICA 

El Plan Trifmio fue firmado ayer 
por el Secretario General de la OEA, 
Sr. Joao Clemente Baena Soares y el 
director del Instituto Interamericano 
de Cooperación para la Agricultura 
(IICA), Sr. Martln Piñeiro. 

El objeto del acuerdo es el de esta
blecer las claúsulas, pactos, términos 
y condiciones para la ejecución en co
operación de un proyecto conjunto de 
desarrollo integral de regiones fron
terizas en Centro América, cuyo obje
tivo es colaborar con los gobiernos de 
los países centroamericanos en ruver
sas áreas. 

Dentro de los propósitos principa
les de esa colaboración se encuentran 
la formulación de estudios, planes, 
programas y proyectos para el desa
rrollo integral de regiones fronteri
zas. La creación o fortalecimiento de 
las estructuras institucionales para 
llevar adelante el proceso de inte
gración fronteriza. 

También persigue el citado conve
nio, las gestiones necesarias para ob
tener financiamiento para acciones e 
inversiones conjuntas y en la imple
mentación de las mismas. 

-Pasa a la página 43-

Deficiencias en Acajutla 
- afectan economía del país 

Las deficiencias con que funciona el 
Puerto de Acajutla, están afectando la 
actividad económica del pais, señaló 
ayer la Cámara de Comercio e Indus
tria de El Salvador. 

En un comunicado de prensa, esa 
entidad empresarial señala que "esas 
deficiencias se deben al deterioro de 
los equipos utilizados en el manejo de 
la carga de importación y exporta
ción, lo cual está causando demoras 
para el retiro de las mercaderías de 
dicho Puerto". 

"La situación se aguruza más, por 
ser ésta la época en la que llegan los 

pedidos del exterior para la tempora
da de ventas navideñas", explicó la 
Cámara de Comercio. 

"La Cámara, añadió la entidad em
presarial, se permite señalar que el 
problema referido es producto de la 
falta de previsión de las autoridades 
de CEPA, quienes no obstante haber 
establecido para los servicios del 
Puerto, una de las tarifas más altas en 
Latinoamérica, no han tenido la pru
dencia de efectuar la reposición de 
equipo oportunamente. 

"En varias ocasiones, reiteró Ja Cá
-Pasa a la página 11-
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